

Kata Pengantar

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Penggunaan Metode Eksperimen Terhadap Sikap Ilmiah Dalam Pembelajaran IPA Siswa Kelas V SD di Kecamatan Pulogadung, Jakarta Timur”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan pendidikan strata satu (S1) pada Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya terselesaikannya penulisan skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Pertama, kepada Drs. A. R. Supriatna, M. Pd, selaku dosen pembimbing I dan Dra. Iva Sarifah, M. Pd selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu, pikiran, dan ilmunya untuk mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M. Si dan Dr. Gantina Komalasari, M. Psi selaku Dekan dan Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrumen sekaligus melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M. Pd dan Drs. Julius Sagita, M. Pd selaku Ketua Program Studi dan Sekertaris Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Drs. Andi Ali Saladin, M. Pd selaku Pembimbing Akademik dan seluruh dosen Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan bekal ilmu selama perkuliahan.

Keempat, kepada kedua orang tua dan keluarga yang selalu memberikan dukungan serta doa kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Kelima, kepada seluruh teman-teman kelas B reguler 2012 khususnya cotwey (amoy, ajeng, widi, putri, kak desty, isana, ica, atika) dan Forum Bidikmisi Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu memberikan masukan serta saran kepada peneliti. Selain itu, semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu peneliti mohon maaf apabila dalam penyusunan skripsi ini terdapat kekurangan dan kekeliruan. Tak lupa penulis dengan senang hati menerima kritik dan saran yang membangun perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menjadi sumbangan pemikiran bagi pihak yang membutuhkannya, sehingga tujuan yang diharapkan dapat tercapai. Aamiin

Jakarta, Mei 2016

Peneliti,

Ani Apriliana